

AGRECA denuncia la permisividad de algunos ayuntamientos en presuntos delitos y faltas ambientales

original



En el acto de apertura de la Asamblea Anual de la Asociación de Empresas Gestoras de residuos de Construcción y Demolición de Andalucía – **AGRECA**, celebrada esta mañana en Sevilla, el Director General de Prevención y Calidad Ambiental de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de la Junta de Andalucía, **Fernando Martínez Vidal**, resaltó la importancia de **propiciar, lo antes posible, el reconocimiento del fin “de la condición de residuo para el árido reciclado”**. Este cambio normativo, es plenamente compartido por la Asociación de Empresas Gestoras de residuos de Construcción y Demolición de Andalucía – **AGRECA** y su federación nacional, la Federación RCDs, (Federación Española de Asociaciones territoriales de Gestores de Residuos de Construcción y Demolición), ya que, su desarrollo mediante orden ministerial, **permitirá que los productos generados por las plantas de reciclaje de Residuos de Construcción y Demolición (RCDs) se pongan en el mercado con las garantías necesarias** para su uso como árido de construcción y que se conviertan en un agente activo en los procesos de compra verde con el consiguiente ahorro en el consumo de materias primas de origen extractivo.

En el transcurso del acto inaugural, que contó también con la participación del jefe de Servicio de Residuos y Calidad del Suelo, **Leandro Sequeiros** y el presidente de **AGRECA**, **José J. Jiménez Portela**; el Director General de Prevención y Calidad Ambiental de la Consejería de Medio Ambiente, animó a los empresarios reunidos, todos ellos propietarios de plantas de pequeñas y medianas empresas, a **perseverar en los esfuerzos que vienen realizando en los últimos años por mantener su actividad a pesar de las dificultades evidentes en estos años** como consecuencia de la falta de sensibilidad ambiental en materia de reciclaje. Si bien, gracias al trabajo de algunas administraciones y de estos empresarios, que se han mantenido firmes en su compromiso con el medio ambiente, tal como reconoció Martínez Vidal, se ha continuado avanzando en la valorización de RCDs.

